



花巻市立花巻中学校 学校だより

【真実 創造】

令和6年6月27日(第3号)

文責：横手勝美 (TEAM HANACHU)

【学校教育目標】

ものごとを正しく見つけ 判断できる人
勤労を重んじ 責任をもって行動できる人
創意工夫し 美を求める人
心や体をきたえ ねばり強い人
自分や他人を尊重し 社会性豊かな人

銀河鉄道花中号「市中総体」で活躍！

県中総体への出場権をかけた花巻市中学校体育大会が、6月15日(土)・16日(日)に行われました。どの部も日頃の練習の成果を発揮しようと精一杯の戦いを繰り広げました。団体では、ハンドボール男子、剣道男子・女子が優勝、バスケットボール男子、ハンドボール女子、バレーボール男子・女子、卓球男子が第2位に入賞し、県大会への出場権を獲得しました。また、個人戦でも沢山の生徒が入賞しました。県大会に出場する生徒の皆さんは、さらなる飛躍を期待しています。また、この大会で最後になった生徒は、花中のよき伝統を後輩に引き継いでほしいと思います。

■大会結果

【野球】1回戦 花巻北 0対1敗退

【サッカー】4位

- ・石鳥谷 1-0 勝ち、南城 0-2 負け
- ・花巻北 0-4 負け、矢沢 2-3 負け

【ハンドボール(男)] 優勝(県大会) 花巻北 24-18 勝ち

【ハンドボール(女)] 2位(県大会) 花巻北 16-27 負け

【ソフトテニス(男)]

- ・宮野目 0-3 負け、花巻北 3-0 勝ち
- ・南城 3-0 勝ち、1回戦 東和 1-2 負け

【ソフトテニス(女)]

- ・東和 1-2 負け、南城 3-0 勝ち
- ・1回戦 宮野目 0-2 負け

【バレーボール(男)] 2位(県大会)

- ・花巻北 2-1 勝ち、大迫 2-1 勝ち
- ・準決勝大迫 2-0 勝ち、決勝宮野目 0-2 負け

【バレーボール(女)] 2位(県大会)

- ・南城 0-2 負け、宮野目 2-1 勝ち
- ・西南 2-0 勝ち、1回戦矢沢 2-0 勝ち
- ・準決勝花巻北 2-0 勝ち、決勝南城 0-2 負け

【バスケットボール(男)] 2位(県大会)

- ・石鳥谷 91-61 勝ち、東和 112-60 勝ち
- ・準決勝南城 85-68 勝ち、決勝花巻北 56-67 負け

【バスケットボール(女)]

- ・石鳥谷 15-130 負け、南城・西南 37-117 負け
- ・花巻北 25-112 負け

【バドミントン(女)]

- ・東和 1-2 負け、南城 0-3 負け
- ・個人・複 3位 赤平、遠藤(県大会)

【卓球(男)] 2位(県大会)

- ・石鳥谷 3-0 勝ち、湯口 3-0 勝ち
- ・西南 3-2 勝ち、花巻北 3-0 勝ち
- ・東和 3-0 勝ち、TEC 花巻 2-3 負け
- ・個人 1位 高橋(成)(県大会)

【卓球(女)] 3位

- ・石鳥谷 2-3 負け、湯口 3-0 勝ち
- ・東和 2-3 負け、宮野目 3-2 勝ち

【柔道(男)] 2位

- ・矢沢 1-4 負け、南城 2-1 勝ち
- ・個人 1位 神山、坊澤 2位 小林(県大会) 3位 及川

【柔道(女)] 2位

- ・南城 2-1 勝ち、矢沢 0-3 負け
- ・個人 1位 佐藤、山田(県大会) 2位 坂下、工藤、佐々木(県大会) 3位 小原

【剣道(男)] 1位(県大会)

- ・石鳥谷 5-0 勝ち、湯口 5-0 勝ち
- ・1回戦湯本 5-0 勝ち、準決勝花巻北 5-0 勝ち、決勝南城 4-1 勝ち
- ・個人 1位 加賀、2位 継枝、3位 吉田 4位 多田、5位 阿部(県大会)

【剣道(女)] 1位(県大会)

- ・東和 5-0 勝ち、南城 5-0 勝ち、花巻北 5-0 勝ち、湯口 4-0 勝ち
- ・個人 1位 千葉、2位 五十嵐(愉)、3位 鎌田 4位 五十嵐(嬉)、5位 吉田、6位 岩館(県大会)

【体操】総合、ゆか、平均台、跳馬、段違平行棒
1位 大木 2位 藤原(県大会)

【新体操】総合

- 1位 山蔭 2位 佐々木(県大会)

花中4大文化の継承と発展…第78代生徒会は「合唱文化」！

- 「心をつなぐ合唱」 → 昼休み合唱団スタート（毎週木曜日）
- 「心を開く挨拶」 → 授業前後のあいさつ（6 / 20～）
- 「心を磨く清掃」 → 組団清掃（6 / 3～6 / 13）
- 「心を伝える応援」 → 花巻市中総体壮行会（6 / 10）

生徒総会で、「令和6年度第78代生徒会」の新たな取組として、執行部から「心をつなぐ合唱」が提案され、みんなで承認しました。総会議案書では合唱について、「合唱はみんなが同じ気持ちを共有して一つのものを表現することです。みんなで心をつないでいきましょう」と提案しています。具体的な取組として「昼休み合唱団」を公募して、数十名の生徒が自主的に練習に取り組んでいます。今後は、①ポプラ祭での発表、②花巻市陸上大会での合唱応援（全校）、③花巻市民合唱祭への参加等が計画されています。花中全体が明るく、温かい雰囲気になるようによろしくお願いします。



＜心をつなぐ合唱＞
昼休み合唱団



＜心を開く挨拶＞
教育実習生の授業



＜心を磨く清掃＞
組団清掃の様子



＜心を伝える応援＞
市中総体壮行会

【校長室から】

6月19日（水）の朝に、地域の方から次のような電話をいただきました。

「今朝、道に迷って困っている時に、花巻中学校3年生の宮澤結萌佳さんが、道案内をしてくれました。お陰様で無事に到着することができました。本当にありがとうございました。とてもうれしくて、校長先生に電話をしました。」

このような話を聞いて、私もとてもうれしくなりました。皆さんも、このような善行を心がけてほしいと思います。